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大きく育て

堂島っ子
ＰＴＡ親子奉仕作業、

有難うございました！

去る５月１２日（土）の７：００からＰＴＡ親子奉仕作業が実施されま

した。土曜日の早朝にも関わらず、その参加率はなんと約９０％。これは、

私が過去に勤務したどの学校よりも高い参加率でした。

お陰様で、校庭はもとより、その周りの環境も大分整えることができま

した。このすばらしい環境の中で、運動会が無事に実施できるよう祈念す

るばかりです。本当に有難うございました。

縦割り活動の効果

今年度も５月７日（月）から縦割り給食が開始されました。１年生にと

っては初めての経験でありましたが、どの児童も班の中で語らいながらと

ても楽しそうに給食を食べる姿が見られました。

本校では、他に、清掃活動や朝の集団登校、さらに様々な行事の中で縦

割りによる活動を推進しております。これは学校の教育目標の一つである

「なかよくする子」の具現化や「思いやりのある子ども」を育てたり、安

全に登校したりと様々な効果が期待されます。

「上級生は下級生の面倒をみる」、「下級生は上級生の姿や行動から学ぶ」

といったよい伝統をこれからも継続していきたいと考えております。

今年度第１回目の縦割り給食の様子
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田植え、大成功！

すばらしい天候のもと、５月１６日（水）に今年度の田植えを実施しま

した。当日は、農業科支援員の皆様をはじめ、ＰＴＡ栽培委員の皆様、そ

してＰＴＡ役員の方々等大勢の皆様のご協力があり、予定した時間よりも

スムーズに進行することができました。

作業は、下学年から行うことになり、初めて体験する１年生にやさしく教えて

いる上学年の子ども達の姿に接し、とても感心しました。秋に予定されている「堂

島フェスティバル」に向けて、田の草とり等のお世話や稲の観察等の学習を各学

年に応じて計画的に進めてくれるよう期待しております。

作業にご協力くださった方々にこの場をお借りして感謝申し上げたいと思いま

す。今後もご指導・ご協力よろしくお願いいたします。

子ども達による田植えの様子

☆アンケート回収のお願い

先日、お子様を通じて「ＳＮＳ・ネット利用のルール・フィルタリング

についてのアンケート」をお願いしました。お忙しい中、大変恐縮ではご

ざいますが、２４日（木）が〆切ですので、

まだの方々は、回収へのご協力よろしくお願

いいたします。

また、この機会をとらえてＳＮＳやインター

ネットの利用についてご家庭でもう一度話題に

していただけると幸いです。


